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議会改革特別委員会活動経過報告書 

  

議会改革特別委員会の活動経過について、下記のとおり報告します。 

 

記 

 

１ 平成２８年１２月６日 

（１）所管事項調査 

ア 議会基本条例について 

10月 17日及び 11月２日に開催した議会基本条例に関する部会において検討した、

第４章「行政と議会」及び第５章「会議」の条文案作成の議論経過について、委員

長から報告を行った。 

  部会の報告を受け、第４章に関しては、農業委員会選任同意についての条文を入

れること、人権擁護委員推薦の同意及び名誉区民を定める際の同意の記載について

は、引き続き検討を行うこと、第５章に関しては、この章で記載する「定例会と臨

時会」、「本会議」、「委員会」に盛り込むべき内容について、確認した。 

  その他に、災害等の緊急時における議会対応について検討する必要があるとの意

見があり、議会基本条例とは別の検討課題としていくこととした。 

  イ 議会図書室・議員厚生室について 

   （ア）議会図書室 

      どのような議会図書室が必要なのか、という観点から意見交換を行ったとこ

ろ、デジタル図書の検討について、図書館からの司書の派遣について、議員活

動に必要な書籍、資料を揃えるための収集基準の作成について、等の意見があ

った。また、事務局次長から、現在図書室にある不要図書の廃棄案について説

明を受け、廃棄方針についても意見交換を行った。 

今後図書室をどのように活用していくのか、収集及び廃棄基準をどうするの



 

か等、今後の検討の進め方については、正副委員長で相談のうえ方針を決めて

いくこととした。 

   （イ）議員厚生室 

     ・洋室について    

      事務局次長から、各会派から会議室転用への了承を得たので、テーブル、椅

子の入れ替えを行い、会議室として利用できる状態に整えた旨の報告があった。

その後、区長部局への目的外使用としての貸し出しについて、部屋の名称変更

について、意見交換を行った結果、各会派の意見を聞きながら引き続き検討す

ることとなった。 

・和室について 

事務局次長から、子供連れの議会傍聴者への開放及び水防配備態勢時の従事

職員の仮眠場所としての開放について提案があった。その後意見交換を行った

結果、２つの提案についてはこのとおり了承すること、現行の目的外使用基準

を改正する必要があるので、今後事務局で案を作成し対応することを確認した。 

   （ウ）その他 

       ＩＣＴの活用については、「議会におけるＩＣＴの活用検討会」から出され

た報告書により一定の結論が出ているため、本委員会の議題としていない旨、

委員長より報告があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


